

Párrafo breve de introducción

Juan Vega, cédula 601240118 primer suplente a diputación por el Frente Amplio en la provincia de Heredia.

Oriundo de Puntarenas, se traslada a Sarapiquí en 1975 a trabajar en la bananera con apenas 18 años, trabajo que le llevó a sindicalizarse en el SITAGAH y a involucrarse en luchas en defensa de los derechos de los trabajadores.

Líder comunal de larga trayectoria, involucrado en las luchas por la tierra en Sarapiquí, defensa de Zona Marítimo Terrestre en Puntarenas, campesino, formado en organización sindical en Cuba, comprometido con la cultura y la defensa de los derechos de las personas.

Biografía

Nacido el 11 de abril de 1956 en Puntarenas, Juan se formó políticamente en las filas del partido Vanguardia Popular, posteriormente participó con Fuerza Democrática, su trayectoria política le ha involucrado en importantes luchas por causas justas como la defensa de la ZMT en Puntarenas, luchas por tierra para el campesinado y rescate de cultura en Sarapiquí. Desde su trayectoria comunal, destacan esfuerzos y logros organizativos en Sarapiquí, pasando por la fundación del Partido Frente Amplio en la provincia de Heredia, asumiendo territorialmente Sarapiquí, participó en diversidad de luchas sindicales velando por el respeto a los derechos laborales y humanos en la bananera, en el 2023 es nombrado hijo predilecto del cantón por su contribución cultural a la comunidad de Cacho Necgro. Como trabajador de la tierra, se ha dedicado a la agricultura, a la cría de gallinas, caballos y ganado en general.

Como parte de la papeleta herediana, Juan Vega aporta su gran experiencia política en el ámbito organizativo, el conocimiento en primera persona sobre las necesidades y realidades de las personas en el sector agropecuario de nuestro país.